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Além-fronteiras
Em visita a Madri, 

a juíza Renata Gil (D), 
presidente da Associação 
dos Magistrados 
Brasileiros (AMB), 
apresentou a campanha 
Sinal Vermelho contra a 
Violência Doméstica a 
Victoria Rossel, delegada 
do governo espanhol 
contra a violência de 
gênero. A iniciativa encoraja mulheres que sofrem 
abusos, ameaças e agressões a pedir ajuda por meio 
de um “X” vermelho escrito na palma da mão.

Exemplo para exportar

No Brasil, o projeto se tornou programa de cooperação 
previsto em lei federal e nas legislações de 17 unidades 
da Federação — inclusive no DF, a primeira a aprovar 
a medida. Cerca de 10 milhões de pessoas foram 
impactadas pelas ações de conscientização, segundo a 
AMB. A associação lançou a campanha junto ao Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ), em junho de 2020. A ideia, 
agora, é levar esse protocolo de denúncia a mais países.

EIXO CAPITAL

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Conselheiro se despede do 
TCDF, e vaga promete disputa

Prestes a completar 75 anos e, por consequência, aposentar-se 
compulsoriamente, o conselheiro do Tribunal de Contas do Distrito Federal 
(TCDF) José Roberto de Paiva Martins se despede hoje da função. A mudança 
abre, agora, disputas pelo cargo. Constitucionalmente, ele se destina a auditor 
conselheiro-substituto, selecionado por meio de concurso público. Contudo, 
ainda não há um nome estabelecido, pois o certame em andamento tem 
previsão de terminar só no ano que vem. Assim, a definição sobre a vaga 
— vitalícia e de caráter estratégico — deve levar mais tempo para sair.

JÉSSICA EUFRÁSIO
jessicaeufrasio.df@dabr.com.br

Réveillon e carnaval à vista

Governador ressalta o avanço da vacinação para garantir as celebrações. 
No DF, 62,94% da população total está com o ciclo completo de imunização

O 
governador Ibaneis Rocha 
(MDB) adiantou que o Go-
verno do Distrito Federal 
(GDF) deve realizar as fes-

tas do ano novo. “Tenho conver-
sado com o secretário de Cultu-
ra no que diz respeito ao réveil-
lon, e existe a possibilidade de es-
tar com o edital aberto para que a 
gente possa fazer em cinco regiões 
do Distrito Federal e mais um pal-
co, que eu pedi para ele também, 

na Esplanada dos Minis-
térios”, afirmou o che-
fe do Executivo local, on-
tem, durante a assinatu-
ra do Termo de Compro-
misso para a regulariza-
ção do Condomínio Privê 
1, no Lago Norte, quando 
adiantou que o GDF pla-
neja regularizar, pelo menos, 50% 
dos condomínios habitacionais até 
o final de 2022.

Quanto ao carnaval, Ibaneis de-
monstrou cautela, uma vez que 

Segundo Ibaneis, o carnaval 
ainda será avaliado

Renato Alves/Agência Brasília
 » JÚLIA ELEUTÉRIO espera um maior número 

de pessoas vacinadas até 
lá. “Ainda não tratei do as-
sunto, mas a gente está ava-
liando, e acho que é possí-
vel, sim”, ponderou.

Em 2020, os eventos 
foram suspensos devido 
à pandemia de covid-19. 

Ibaneis planeja retomar as co-
memorações deste ano. “Nós es-
tamos em conversação bem avan-
çada para que exista a festa de ré-
veillon. Até para que a gente pos-
sa entrar 2022 com a população 
mais alegre e em alto astral”, des-
tacou o governador. “Nós estamos 
fazendo isso tudo analisando jun-
to à Secretaria de Saúde para evi-
tar grandes aglomerações, a fim 
de que a gente possa ter seguran-
ça nas festas”, completou.

Em nota, a Secretaria de Cultura 
e Economia Criativa (Secec) estuda 
o formato para as festas de réveil-
lon, alinhando com outras pastas 
do governo, como a Saúde e a Se-
gurança, monitorando a curva de 
vacinação no DF. “O GDF pretende 
realizar uma festa descentralizada 
pelas Regiões Administrativas, para 
que o público fique mais disperso”, 
informou, em nota oficial, a Secec.

Pandemia

O Distrito Federal chegou a 
62,94% da população total (3 mi-
lhões) com o ciclo vacinal com-
pleto contra a covid-19. O ín-
dice corresponde a 1.683.030 

brasilienses. Com a primeira do-
se, há 2.277,835 imunizados, o 
que representa 74,62% dos mo-
radores da capital. Outras 189.534 
pessoas receberam o reforço.

Enquanto a vacinação avança, 
a pandemia parece ter estagnado. 
Ontem, o DF chegou a 11 mil mor-
tos pela covid-19. Porém a capital 
registrou as menores médias mó-
veis do ano de 2021. O indicador de 
casos ficou em 113,50 e o de mor-
tes, em 5,75. De acordo com o bo-
letim epidemiológico da Secretaria 
de Saúde, 106 ocorrências e cinco 
óbitos foram confirmados nas últi-
mas 24h. No total, Brasília acumula 
517.351 infecções. A taxa de trans-
missão do vírus está em 0,78.
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Tentativas...
A possibilidade que se abre, por 

meio da Lei Orgânica do Distrito 
Federal (LODF), daria poder de 
escolha ao governador Ibaneis Rocha 
(MDB). Nos bastidores, circula o 
nome do secretário de Economia, 
André Clemente, como um dos 
cotados. E, na Câmara Legislativa, um 
projeto de emenda à LODF tentou 
mudar a norma para passar o bastão 
aos distritais. A proposta acabou 
retirada de tramitação em agosto.

...E críticas

À época, o assunto gerou reação 
de sete entidades da área de controle 
externo, que emitiram nota técnica 
na qual rechaçaram a possibilidade 
de indicação por outros Poderes. 
A Constituição e o regimento 
interno do Tribunal de Contas do 
DF estabelecem que, das sete vagas 
para conselheiros, quatro são de 
indicação do Legislativo. Entre as 
demais, uma é de livre escolha do 
governador; outra deve ficar com um 
integrante do Ministério Público junto 
ao TCDF; e a última, com candidato 
aprovado em concurso público para 
o cargo de conselheiro-substituto.

Homenagem virtual
Hoje, o TCDF fará uma cerimônia de 

despedida para Paiva Martins. O órgão 
colegiado promoverá uma homenagem 
em sessão virtual, transmitida ao vivo, 
às 14h, pelo YouTube. Presencialmente, 
participarão integrantes do plenário, 
funcionários de gabinete, familiares do 
conselheiro e, possivelmente, autoridades.

Trajetória longa
Paiva Martins tomou posse como 

conselheiro em agosto de 2013, no 
lugar de Marli Vinhadeli, e com mais de 
65 anos. Na carreira de auditor desde 
1991, atuou por 51 anos como servidor 
público, sendo 30 deles no TCDF.

Recado dado
Os policiais civis do 

DF decidiram ontem, em 
assembleia, paralisar o serviço 
voluntário gratificado por 
quatro dias, entre 3 e 6 de 
janeiro. A atividade, instituída 
no início do governo Ibaneis 
Rocha (MDB), foi criada 
como forma de garantir o 
funcionamento das delegacias 
24 horas. A deliberação visa 
passar uma mensagem ao 
Executivo local — que pode ver 
as unidades sem funcionários 
no período —, bem como 
cobrar a recomposição e a 
paridade de salário com a 
Polícia Federal. “A valorização 
prometida em campanha está 
longe de ser concretizada. O 
sentimento da categoria é de 
retrocesso e desvalorização. E, 
isso, nós não vamos aceitar”, 
enfatizou o presidente 
do sindicato da categoria 
(Sinpol-DF), Alex Galvão.

Dinheiro para a pesquisa
O ex-governador Rodrigo Rollemberg 

(PSB) esteve, ontem, com o deputado 
federal Hugo Leal (PSD-RJ), relator 
do Orçamento de 2022. Na pauta, a 
recomposição dos recursos da Empresa 
Brasileira de Pesquisa Agropecuária 
(Embrapa), das universidades federais 
e do Sistema Nacional de Ciência, 
Tecnologia e Inovação (SNCTI). 

Novo crédito suplementar
Por falta de quórum, a Câmara Legislativa adiou a votação do projeto 

de lei que prevê mais uma abertura de crédito suplementar para 
empresas de ônibus. O aporte chega a R$ 166 milhões, provenientes 
do excesso de arrecadação com o ICMS. Se aprovada a proposta, o 
total repassado neste ano será de R$ 467,6 milhões. A oposição critica 
a medida em face da qualidade do serviço prestado, assim como pela 
falta de transparência sobre a destinação dos recursos e a quantidade 
de passageiros beneficiados pela gratuidade. Ontem, o secretário de 
Transporte e Mobilidade, Valter Casimiro, esteve na Casa e se reuniu 
com deputados. Parlamentares acreditam que não há maioria formada, 
e falam em clima de desconforto. Mas a visita do chefe da pasta sinaliza 
que o governo — autor da proposta — não deve desistir facilmente.
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Concorrência SRRF01 nº 01/2021

Retifica-se a publicação constante na folha 16, do dia 22/11/2021, do

Jornal Correio Brasiliense.

OBJETO: Obra de reforma e ampliação do Depósito deMercadoriasApreendidas
da Alfândega da Receita Federal do Brasil em Brasília-DF.

RECEPÇÃO DOS ENVELOPES: Até às 09:00 horas, do dia 27/12/2021 (horário
oficial de Brasília).

DATA DA ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA: 27/12/2021 às 10h01 (horário
oficial de Brasília).

LOCALDE RECEPÇÃO DOS ENVELOPES E REALIZAÇÃO DASESSÃO: Q.03
BL “O” - Ed. Órgãos Regionais Sala 601, bairro Setor de Autarquias Sul, cidade
de Brasília/DF, CEP 70079-900.

INFORMAÇÕES: Informações adicionais relativas à licitação serão prestadas
pelo e-mail erobrasengenharia.rf01@rfb.gov.br e pelo telefone (61) 3412-5265.

EDITAL: Disponível para consulta pela internet no endereço: www.gov.br/
compras/pt-br

Brasília-DF, 24 de novembro de 2021

Márcio Luiz de Araújo Teixeira

Presidente da Comissão Especial de Licitação

RETIFICAÇÃO -AVISODELICITAÇÃO–CONCORRÊNCIA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL
DA RECEITA FEDERAL DA
1ª REGIÃO FISCAL

MINISTÉRIO DA
ECONOMIA

CNPJ Nº 17.344.597/0001-94

BB Seguridade Participações S.A.

São convidados os Senhores Acionistas da BB Seguridade Participações
S.A. (“BB Seguridade” ou “Companhia”) para participarem da Assembleia Geral
Extraordinária que será realizada, em primeira convocação, às 15 horas do dia
22 de dezembro de 2021, de modo exclusivamente digital, conforme autorizado
pela Lei 6.404/76, art. 124, §2º-A, e pela Instrução CVM nº 481/2009, art. 21-
C, §3º, para tratar da seguinte ordem do dia: I-deliberar sobre a proposta de
alteração do Estatuto Social da BB Seguridade; II-ajustar o montante global
anual para remuneração dos membros dos órgãos de administração; III-fixar
a remuneração dos membros do Comitê de Riscos e de Capital; IV-eleger 4
(quatro) membros para o Conselho de Administração, em complementação ao
mandato 2021-2023, sendo um o Diretor-Presidente da Companhia e 3 (três)
representantes do Banco do Brasil, conforme Art. 14, § 2º, (i) e (iii) do Estatuto
Social da Companhia. Adocumentação relativa às propostas a serem apreciadas
em Assembleia está disponível na página de Relações com Investidores da
Companhia (http://www.bbseguridaderi.com.br/pt/publicacoes-e-comunicados/
assembleias-gerais) e nas páginas da Comissão de Valores Mobiliários
(www.cvm.gov.br) e da B3 S.A. – Brasil, Bolsa, Balcão (www.b3.com.br) na rede
mundia de computadores. Para participar e deliberar na Assembleia Geral, os
acionistas devem observar as seguintes orientações, as quais estão detalhadas
no Manual de Participação dos Acionistas da BB Seguridade Participações
S.A. disponível no site de Relações com Investidores da Companhia: a)Tendo
em vista que a Assembleia será realizada de modo exclusivamente digital e a
distância, a participação dos acionistas somente poderá se dar: (i) via Boletim
de Voto a Distância (“Boletim”) ou (ii) via Sistema Eletrônico disponibilizado
pela Companhia, hipótese na qual os acionistas poderão: 1) simplesmente
participar da Assembleia; ou 2) participar e votar na Assembleia, situação em
que as instruções de voto porventura enviadas anteriormente por meio do
Boletim serão desconsideradas, prevalecendo o voto proferido no momento da
reunião. b) A participação por meio de Sistema Eletrônico ocorrerá mediante
credenciamento prévio realizado com antecedência mínima de 48 horas da
realização da Assembleia, ou seja, até às 15 horas do dia 20.12.2021. Os
acionistas deverão enviar solicitação de credenciamento à Companhia, para
o endereço eletrônico assembleia.seg@bbseg.com.br, acompanhada dos
documentos para participação, conforme orientação contida no Manual do
Acionista da BB Seguridade. O acesso à Assembleia será restrito aos acionistas
e a seus representantes ou procuradores que se credenciarem no prazo
fixado neste Edital de Convocação, os quais receberão convite individual para
acesso ao Sistema Eletrônico c) O envio de Boletim por meio da B3 S.A. –
Brasil, Bolsa, Balcão dispensa a necessidade de credenciamento prévio. Para
participação na modalidade de voto a distância, o preenchimento e envio do
Boletim deverá ser realizado até o dia 15.12.2021 (inclusive): 1) aos agentes
de custódia que prestem esse serviço, no caso dos acionistas titulares de
ações depositadas em depositário central; ou 2) ao escriturador das ações
da Companhia ou, ainda, 3) diretamente à Companhia. Para informações
adicionais, observar as regras previstas na Instrução CVM nº 481/2009 e os
procedimentos descritos no Boletim d) Os instrumentos de procuração e os
documentos de identificação, comprovação da qualidade de acionista e de
posição acionária serão recebidos por meio do endereço eletrônico assembleia.
seg@bbseg.com.br em até 48 horas antes da realização da Assembleia,
ou seja, até às 15 horas do dia 20.12.2021, nos termos da Instrução CVM nº
481/2009, art. 5°, §§ 1º e 3° e) Para a Assembleia ora convocada, não será
necessário o reconhecimento de firma nas procurações outorgadas pelos
acionistas aos seus representantes ou procuradores, assim como será
dispensada a autenticação dos documentos que acompanharem o Boletim ou
que forem apresentados para fins de credenciamento prévio. As procurações
outorgadas na forma eletrônica pelos acionistas aos seus representantes
ou procuradores deverão utilizar certificados no padrão da Infraestrutura de
Chaves Públicas Brasileira – ICP-Brasil f) Eventuais esclarecimentos poderão
ser obtidos no Manual do Acionista da BB Seguridade, disponível na página de
Relações com Investidores (http://www.bbseguridaderi.com.br/pt/publicacoes-
e-comunicados/assembleias-gerais), ou por intermédio do correio eletrônico
assembleia.seg@bbseg.com.br. Brasília (DF), 22 de novembro de 2021. Marcelo
Cavalcante de Oliveira Lima - Presidente do Conselho de Administração.

Assembleia Geral Extraordinária


